

ganz große Dame mimte. Mimte? Wer vermag hier die Grenze zu ziehen und zu sagen: Das kleine Mädelchen ist echt, die Dame ist gemimt oder umgekehrt. Steckt nicht schon im kleinsten Mädelchen die Frau? Gerade das ist ja das Reizvolle an den Frauen, daß man nie mit Bestimmtheit sagen kann, ob sie Kinder, erwachsene Menschen oder halbwüchsige junge Mädchen sind. Von allem steckt etwas in ihnen, und mit jedem neuen Kleid, mit jeder neuen Frisur oder Hutmode entdecken sie einen neuen Zug in sich. Sie sind immer echt, ob sie nun als Dame, Kind, Haustöchterchen oder Vamp auftreten, ob sie würde-



Chévalier

oder als Girl?

oder als Tänzerin?

